

# 千葉市の20年・わたしたちの20年

## 千葉市のあゆみ

## わたしたちのあゆみ・出来事

中央図書館等オープン 2001 21世紀の幕開け  
市制80周年記念式典  
区のシンボルマーク制定  
アメリカ同時多発テロ発生

新港エネルギーセンター稼働開始 2002 サッカーW杯日韓共同開催  
 花のあふれるまちづくり 2003 地上デジタル放送スタート

レッサーパンダ風太くん大人気 2005 当時4歳

フクダ電子アリーナ・  
アクアリンクちば・  
千葉市少年自然の家オープン



「きぼーる」オープン



千葉都市モノレール開業20周年



千葉ロッテマリーンズ優勝  
幕張新都心でパレード

東日本大震災 2011 東日本大震災が発生

当時小学校3年生

加曾利貝塚PR大使  
「かそりーぬ」デビュー

第1回千葉氏サミット開催

JR千葉駅ビル新規オープン

加曾利貝塚 国の特別史跡に



「いなげの浜」が白い砂浜に  
令和元年房総半島台風

新型コロナウイルス感染症が流行

千葉市制100周年を迎える

東京2020オリンピック・

パラリンピック開催

千葉市も会場に

令和4年千葉市成人を祝う会を開催 2022 令和4年千葉市成人を祝う会に参加

# 成人を祝う会

千葉市

令和四年一月十日  
千葉ポートアリーナ



## 次第

-program of a ceremony-

開会(1部9:45/2部11:55/3部14:05)

開会のことば

成人を祝う会運営協議会委員

国歌静聴

励ましのことば

千葉市長

お祝いのことば

千葉市議会議長

未来につなげて～わたしたちのあの頃～  
成人を祝う会運営協議会委員

お祝いビデオメッセージ

新成人代表

二十歳の決意

閉会のことば

成人を祝う会運営協議会委員

閉会(1部10:15/2部12:25/3部14:35)

## 君が代

君が代は千代に八千代に  
さざれ石のいわおとなりて  
こけのむすまで

思い出してみよう!懐かしもう!

『未来につなげて～わたしたちのあの頃～』  
～運営協議会企画コンテンツ～

千葉市成人を祝う会運営協議会では、事前にわたしたちの20年にに関するアンケート投票を実施しました。さて、投票の結果はどうなったのでしょうか?  
回答していない方も、投票結果を予想してみませんか?

第1位はどれでしょう

Q. 思い出の給食のメニューといえば…?

A あげパン B ちはなちゃんゼリー C わかめごはん

Q. 一番燃えた行事といえば…?

A 合唱コンクール B 体育祭・運動会 C 送る会

Q. あの頃の夢は…?

A お花屋さん B ヒーロー・ヒロイン C スポーツ選手

正解は… 成人を祝う会の中で!



## 新成人おめでとうございます

千葉市長 神谷 俊一

新成人の皆さん、誠におめでとうございます。

皆さんが今日という日を、こうして迎えられたことは大変喜ばしいことです。これもひとえにご家族をはじめ、多くの方々の温かい愛情に育まれながら、自らの力を信じてそれぞれの道を切り拓いて来たからだと思います。重ねてお祝い申し上げます。

一昨年から続く新型コロナウイルス感染症の収束への道筋が見えづらい中、皆さんの生活にも様々な変化や制約が生まれました。日々変化する社会情勢への対応が非常に難しい状況ですが、今後も感染防止対策にしっかりと取り組みこの難局を乗り切っていきましょう。

さて、今年成人を迎える皆さんは、2001年の4月から2002年の3月に誕生し、全員が21世紀に生まれた最初の世代です。新世纪のスタートとともに歩み始め20年を迎えるにあたり、ここで千葉市の歩みについて振り返ってみたいと思います。

皆さんが生まれた2001年に千葉市は市制80周年を迎えました。同時に中央図書館や生涯学習センターがオープンしたことを皮切りに、フクダ電子アリーナ、アクアリンク千葉をはじめ、皆さんも小学生の時に足を運んだであろうきぼーるや千葉市少年自然の家といった多くの施設が開業しました。また、レッドブル・エアレースや車いすバスケットボール、ウィルチェアーラグビーのアジア・オセアニアチャンピオンシップをはじめとした国際的なイベントが開催されたほか、2017年には加曽利貝塚の国の特別史跡への登録、東京2020オリンピックパラリンピック競技大会の開催など、この20年の間に歴史的、文化的な側面からも大きく発展をして参りました。

一方で、東日本大震災や令和元年房総半島台風など、これまでにない大きな災害にも見舞われました。千葉市では、この経験を教訓として活かし、災害に強いモデル都市を実現するため、「災害に強いまちづくり政策パッケージ」

を策定し、風水害に伴う被害の発生予防や、発災時に備えた支援・復旧体制の構築に向けた取組みを進めています。

千葉市は、今年、政令指定都市移行30周年という節目の年を迎えます。これまで千葉市が築いてきた歴史が、未来へつながっていくように、成人となり新しい一步を踏み出す皆さんのこれまでの歩みが未来を創っていきます。「成人を祝う会」を、郷土・千葉市を改めて見つめ直すとともに、今まで多くの方々に支えられ、育ってきたことを振り返る機会としていただき、今後は皆さんのが「支える側」「育てる側」として、未来を築き上げてくれることを期待しています。

結びに、輝かしい門出を迎えた皆さんの大いなる飛躍を心から祈念して、私のお祝いと励ましの言葉とします。



## 未来を担う皆さんへ

千葉市教育委員会 教育長 磯野 和美

ご成人おめでとうございます。本日、皆さんは「成人」として、また、社会の一員として大きな一步を踏み出す時を迎えることになりました。ここまで皆さんがあんで来た日々は決して平坦なものではなかったことだと思います。嬉しいことや楽しいこともあったと思いますが、悲しいことや辛いことも数多くあったことでしょう。その一つ一つを乗り越えて今日を迎えたことを考えると、これまでの様々な経験が今の皆さん生きる力になっているといえます。

令和2年から、社会は新型コロナウイルス感染症による大きな影響を受けています。生活様式の変化を余儀なくされたことはもとより、ソーシャルディスタンスの確保やオンラインの推奨など、人との物理的な距離を取らなければならぬこともあります。しかし、今日新しい門出を祝う「成人を祝う会」で、こうして集うことができるは大変価値あることだと思っております。

これからは、一人一人が成人としての自覚を持ち、自ら判断し、責任を持って行動することが求められます。ときに、多くの人の関わりの中で思うようにいかないことに直面することもあるでしょう。そのような時には、ここまであんで来た

日々を思い出してみてください。家族や友人などの大切な人と支えあってきたこと、様々な経験をしてきたこと、悩み考えてきたこと、ひとつひとつが皆さんの未来を支えてくれるはずです。そして、それらへ感謝すること、可能性を信じてチャレンジすることを忘れず、一日一日を大切に過ごしてほしいと願います。

結びに、未来を担う皆さんが、それぞれの夢に向かって大いに活躍されることを心から祈念し、お祝いの言葉とさせていただきます。

## 千葉市ゆかりの方から お祝いのメッセージ

成人おめでとう。  
しかし、これからが本番だ。  
とにかく楽しい事、  
それを見つけてその上を歩いて下さい。

漫画家 本宮ひろ志さん  
(千葉市緑区出身)

## ビデオメッセージ

アルティーリ千葉 大塚 裕士 選手

千葉ジェッツふなばし 富樫 勇樹 選手

ジェフユナイテッド市原・千葉 櫻川 ソロモン 選手  
(千葉市中央区出身)

千葉ロッテマリーンズ 益田 直也 選手

体操 萱 和磨 選手  
(東京オリンピック2020 団体銀・あん馬銅メダル)  
(千葉市美浜区出身)

俳優 伊藤 沙莉 さん  
(株式会社アルファエージェンシー)  
(千葉市中央区出身)

